

— KUNDE

EIN ANSPRUCHSVOLLER AUFTRAG

Die Schreinerei Holzatelier 2000 GmbH plante einen Umzug von Naters nach Steg. Die EIGENMANN AG führte den Umzug durch und nahm die Neuinstallationen der Maschinen für das Walliser Unternehmen vor.

Ob privat oder geschäftlich: Ein Umzug ist immer eine grosse Sache und bedarf einer sorgfältigen Planung, damit er reibungslos vonstattengeht. Auch unser Kunde war sich dessen sehr wohl bewusst, schliesslich siedelt man nicht jeden Tag einen kompletten Betrieb um. Unser Aussendienstmitarbeiter Samuel Keller hat mit Andreas Theler zusammen das Projekt für den bevorstehenden Firmenumzug entwickelt.

Wir erstellten den Produktionsablauf sowie das Betriebslayout vom neuen Standort und planten den Betriebsumzug in jedes Detail. Danach demontierten wir alle Maschinen und Geräte und transportierten sie mit dem eigenen LKW zum neuen Betriebsstandort. Dort wurde die Infrastruktur aufgebaut und sämtliche Maschinen durch unser Techniker-Team in Betrieb genommen.

«Eine ganze Schreinerei umzuziehen ist mit enormem Aufwand verbunden. Die Eigenmann AG hat uns eine komplette Lösung aus einer Hand geboten – vom Betriebslayout über die Druckluft bis zur Absaugtechnik. Und bei der Umsetzung zeigte sich, dass die Firma ihrem guten Ruf gerecht wird. Alles hat zügig funktioniert und nach nur kurzem Unterbruch konnten wir am neuen Standort wieder produzieren. Obendrein bringt das neue Betriebslayout Vorteile im Produktionsablauf, der nun wesentlich effizienter ist.»

Andreas Theler, Inhaber



Für den Umzug wurden mehrere Techniker aufgeboden



Servicefahrzeug mit Anhänger für Auslieferungen



Umlad der CNC-Maschine vor Zermatt

— KUNDE

NEUESTE CNC-TECHNIK IN BETRIEB

Bis anhin produzierte die Holzprofi Zermatt AG in Zermatt (VS) noch konventionell ohne CNC-Maschine. Doch die Eigenmann AG konnte den Kunden von den Vorteilen einer CNC-Maschine überzeugen und aufzeigen, dass es auch für geringe Platzverhältnisse eine praktikable Lösung gibt.

Christian Imboden ist begeistert von der neuen Maschine und von der Arbeit der Eigenmann AG.

«Alles hat reibungslos funktioniert und bereits nach wenigen Tagen konnten wir die neue Maschine einsetzen», so der Inhaber. Auch von unserer Präzision und Schnelligkeit war Imboden beeindruckt. Wir freuen uns, dass sich die Holzprofi Zermatt AG die Vorteile der CNC-Maschine zunutze macht. Getreu ihres Firmennamens.